



“Por tanto, id, y haced discípulos a todas las naciones, bautizándolos en el nombre del Padre, y del Hijo, y del Espíritu Santo; enseñándoles que guarden todas las cosas que os he mandado; y he aquí yo estoy con vosotros todos los días, hasta el fin del mundo”. S. Mateo 28:19-20

LA VERDAD

14 de agosto de 2024

¿Alguna vez se han sentido confrontados acerca de su integridad o la veracidad de algún argumento que han presentado? Recuerdo una ocasión en la universidad; en una clase, la profesora nos preguntó si la verdad es absoluta. Casi todos en el salón contestaron que no y dieron sus explicaciones. Fue entonces cuando la profesora me miró y me hizo la pregunta directamente. Simplemente respondí que había medias verdades y mentiras disfrazadas, pero definitivamente la verdad es absoluta.

Hermanos, les invito a reflexionar en ese mensaje que le dio Jesús a Tomás y los demás apóstoles en Juan 14:6-7: *“Yo soy el camino, la verdad y la vida; nadie viene al Padre, sino por mí. Si me conocieseis, también a mi Padre conoceríais; y desde ahora le conocéis, y le habéis visto”*

Es tremendo, porque el Señor nos revela claramente qué es lo que necesitamos hacer de manera directa para que no haya dudas.

Oración:

Repite conmigo: *“Padre, te pido que aumentes nuestra fe. Danos el valor y la sabiduría para perseverar, ser firmes y no dejarnos engañar por las mentiras y maquinaciones de nuestro enemigo. Que seamos personas de buen testimonio, defensores de tu palabra y de tu verdad. Te lo pedimos en el nombre de tu hijo amado Jesús. ¡En el nombre de Jesús! ¡Amén!”*

JUAN CARLOS (CHARLIE) SOTO DÍAZ

PROYECCIÓN Y SONIDO